

## Calificación del país, está en riesgo por el presupuesto de 2019

Las agencias calificadoras advirtieron que en caso de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador no cumpla con sus expectativas macroeconómicas “optimistas” establecidas en el Paquete Económico 2019, existe el riesgo de que se le baje la calificación de deuda soberana al país en los próximos meses.

En entrevista con **24 HORAS**, Fernando Montes de Oca, director general de HR Ratings, mencionó que las expectativas gubernamentales se encuentran por encima de las que prevé la agencia a la que representa, por lo que seguirán de cerca el desempeño de las políticas públicas en los próximos meses.

Y aunque consideró que la propuesta de presupuesto es vista de forma positiva, hay señales que podrían poner en riesgo la calificación de deuda soberana de México.

“La métrica más importante en la asignación de la calificación es la deuda neta del país con respecto al PIB, entonces, si esta medida no se respeta durante el año, si tampoco se respeta ese superávit de 1%, si el tipo de cambio se vuela y como consecuencia tienes una deuda que se incrementa, las probabilidades de que pudiéramos hacer un ajuste a la calificación son muy importantes”, explicó.

Además, Montes De Oca recordó que el anuncio de la cancelación del nuevo aeropuerto en Texcoco, aún refleja una falta de confianza por parte de los inversionistas nacionales.

“Nos estaremos fijando en cómo maneja este tema el gobierno, porque en caso de que el gobierno use recursos fiscales para pagar la cancelación del proyecto no da buenas señales”, dijo el directivo.

En tanto, Fitch Ratings precisó que “se mantendrá atenta” del efecto que tenga la aprobación del paquete económico, y el cumplimiento de sus expectativas. / **JULIO GUTIÉRREZ**